

2月19日 町民歩くスキーの集い

幌延町体育協会主催のもと、町民歩くスキーの集いが開催されました。

歩くスキーは東が丘スキー場近くの林道入り口から豊幌林道を折り返すコースで行われ、自分の体力に合わせた距離を思い思いのペースで滑走。天候に恵まれたこともあり、参加者は爽やかな汗を流しながら、気持ち良さそうに自然を満喫していました。



1月29日

ミニバレー ボールフェスティバル

幌延町体育協会主催により毎年恒例となっているミニバレー ボールフェスティバルが総合体育館で開催されました。

試合は町内会や町内会同士の連合チーム対抗で行われるリーグ戦で、参加した選手の方たちは交代でコートに入り体力を温存しながら、8時間にも及ぶ耐久戦に汗を流していました。



幌延消防支署庁舎前に雪像ができました

幌延消防支署の庁舎前に大きな雪像ができました。

これは消防署職員の方たちが作り上げたもので、今年6月に行われるサッカーワールドカップ開催にちなんで、サッカーボールに防火ヘルメットをかぶせたというとてもユニークなモニュメントになっています。

皆さんも一度ごらんになられていいかがでしょうか？

